

Capitán de Caballería Guardia Civil en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Capitán de Caballería graduado de Comandante, de la Guardia Civil en Cuba, de servicio en campaña, circa 1895.

Chambergó de fieltro gris con galón blanco, presilla y botón sobre la escarapela con los colores nacionales en el ala. Lleva uniforme de rayadillo, también llamado de mil rayas. Guerrera con una hilera de botones ocultos, cuello vuelto de la misma tela y bocamangas de color encarnado con las divisas de su empleo y grado. Bandolera de cuero negro para los gemelos de campaña y cinto de cuero. Revólver con cordón fiador. Pantalón de dril claro. Botas con polainas altas de cuero y espuelas.

Lleva un sable para oficiales de Infantería modelo 1887. Guarnición con cazoleta cerrada de acero, guardamano, monterilla corrida y puño de madera forrado con piel de lija y alambrado con hilo de cobre. Hoja ligeramente curva y vaina de hierro.



Guardia Civil en Ultramar.
Ilustración de R. Álvarez



SABLE

Oficial de Infantería
modelo 1887

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

